



Semaine de la laïcité

publié le 04/01/2022

A l'occasion de la semaine de la laïcité, tous les élèves du collège ont réfléchi à cette notion avec leur professeur d'histoire-géographie - EMC. Ces échanges ont nourri des débats, des interrogations, des analyses tous plus riches les uns que les autres. Ils ont parfois abouti à des affiches, des acrostiches, des pastilles audios de qualité. Une partie de ces travaux sont affichés dans le couloir d'Histoire-géographie. Nous félicitons les élèves pour leur investissement dans ce projet. Pour voir d'autres réalisations, n'hésitez pas à cliquer sur le lien.

<https://digipad.app/p/84001/3b604b7...>

L'équipe pédagogique d'histoire-géographie-EMC



